

わだいのひろば



春風のように優しく安全運転を！ 春の交通安全運動街頭キャンペーン

4月7日(木) 役場入口交差点にて、交通安全キャンペーンが行われました。交通安全協会や交通安全母の会、交通指導員、警察署関係の約40名が参加しました。

ドライバーに向けて啓発品を配布し、交通安全を呼び掛けました。神川町内では、昨年同時期と比べて交通事故が増加傾向にあります。思いやりのある優しい運転をお願いします。



町内の交通安全を守る強い味方 神川町交通指導員委嘱式

4月7日(木)、交通指導員の委嘱式が行われました。今回は再任5名・新任2名の計7名に、神川町交通指導員を委嘱しました。

交通指導員は町内の交差点における立哨指導、小学校や幼稚園での交通安全教室、交通安全に関する啓発活動を行っております。

【指導員等の氏名】

後列左から：須川氏、四方田氏、荒木氏、田中氏
前列左から：町田氏、飯田氏、櫻澤町長、荒井氏



わだいのひろば



神川かるた札を歩いてめぐろう 神川かるた札めぐり親子ハイキング

3月27日(日)「神川かるた札めぐり親子ハイキング」が開催され、小学校低学年から中学2年生までの親子11組が参加しました。

多目的交流施設を出発して大神山を登り、カタクリの里を巡りました。

当日は天気も良く、山頂からは町が一望でき、満開に咲くカタクリの花も見ることができました。



コブのある斜面を登ったり滑ったり



高さ2.8mのすべり台はスリル満点

新しくできた「遊び場」へGO！ 神流川水辺公園

神流川水辺公園に、子どもたちが楽しく遊べる、大きな遊具ができました。3種類の大きなすべり台などがあり、みんなで仲良く遊べます。

また、公園内のせせらぎもリニューアルされ、小さなお子さんも安心して水遊びを楽しむことができます。

公園で遊ぶときは感染症対策をして、安全にご利用ください。



じゃぶじゃぶ水遊び♪

1年間教鞭をとられた
丹荘小学校



6年間教鞭をとられた
青柳小学校

寄付をありがとうございます 故・荒木要作様(大字関口出身)

故荒木要作様(令和3年4月永眠)は、大字関口で生まれ育ち、昭和63年4月から平成6年3月までは青柳小学校、平成17年4月から平成18年3月までは丹荘小学校で教鞭をとられました。

故人の姉である佐藤米子様(鴻巣市)から、弟が生まれ育った神川町の教育振興のために役立てていただきたいと、300万円の寄附をいただきました。有効に使わせていただきます。



町民の皆様のために頑張ります 令和4年度神川町新採用職員

令和4年度は4名の新採用職員を迎えました。公務員としての自覚を持ち、地域の皆様へ親しまれる職員を目指します。

【写真左から】

- 月岡 颯空 (経済観光課)
- 松澤 柚香 (町民福祉課)
- 山内 美樹 (総合政策課)
- 井上 聡子 (保健センター)